



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/51848

31/01/2022

130485

**AUTOR/A:** ANTONA GÓMEZ, Asier (GPP); LANDÍN DÍAZ DE CORCUERA, Amaya (GPP); MÁRQUEZ SÁNCHEZ, Francisco Javier (GPP); MARTÍNEZ ANTOLÍN, Jorge Domingo (GPP); PÉREZ SICILIA, Borja (GPP); ROBLES RODRÍGUEZ, José Antonio (GPP); RUZ VILLANUEVA, Pablo (GPP); TORTOSA RUIZ, José Manuel (GPP); VISO DIÉGUEZ, Miguel Ángel (GPP)

### RESPUESTA:

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA) lleva mucho tiempo trabajando en una línea muy clara de apoyo a nuestra ganadería, agricultura y sector agroalimentario.

Gracias al trabajo de agricultores y ganaderos, España es una potencia agroalimentaria, la cuarta de la Unión Europea y la octava del mundo. La ganadería española supone una actividad de gran relevancia económica aportando 20.232 millones de euros a la economía española, el 38% de la producción final agraria, donde España se sitúa entre las principales potencias ganaderas europeas.

España es el primer productor de carne de ovino, el segundo de porcino, el segundo productor de carne de ave y el cuarto productor de carne de vacuno. Esta vertiente se refuerza incluso en el eslabón ganadero, siendo España el primer productor de porcino de la Unión Europea en lo que respecta al censo de animales.

La mayor parte del sector cárnico tiene una vocación exportadora clara, teniendo por tanto una balanza comercial claramente positiva.

El Gobierno de España ya ha manifestado públicamente su apoyo al sector ganadero, además de subrayar que la calidad de las producciones alimentarias de nuestro país están fuera de toda duda y que cumplen con los estándares de la Unión Europea en materia de calidad, sanidad, bienestar animal, etc. y que además se encuentran entre los más elevados del mundo, lo que también nos permite facilitar ese



acceso a los mercados exteriores y colocarnos en una posición favorable en el comercio internacional.

Por otra parte, cabe señalar que el Plan Estratégico de la Política Agrícola Común (PAC), que se acaba de enviar a Bruselas, contempla un incremento de más de 11% en ayudas a la ganadería; y se va a apoyar también la competitividad y sostenibilidad a través de las ayudas del Plan de Recuperación.

Por tanto, el Gobierno apuesta decididamente por el sector primario, estando muy orgulloso de su comportamiento y deseando que sea protagonista del futuro de recuperación de la misma manera que lo fue durante la pandemia.

Además, desde el MAPA se sigue apoyando la industria cárnica a través de los convenios firmados con sus principales interprofesionales para la promoción a través de ferias, presencia institucional en ferias específicas del sector cárnico como Meat Attraction y en las campañas de promoción genéricas en las que tienen presencia los productos cárnicos, como la actual del El país más rico de mundo de ámbito nacional, o *Spain Food Nation*, de ámbito internacional y que se desarrolla de la mano de ICEX España Exportación e Inversiones.

Madrid, 17 de marzo de 2022